



**Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia**

BLOQUE MOVIMIENTO POPULAR FUEGUINO  
CONCEJAL GASTON N AYALA

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 16/08/18	Hs. 12:14
Numero: 820	Fojas: 3
Expte. N°	
Girado:	
Recibido:	MB leg 3470

"2018 – Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"

NOTA N° 199/2018  
LETRA: BMPF – GNA

Ushuaia, 15 de Agosto de 2018.-

**SEÑOR PRESIDENTE  
CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA  
Dn. Juan Carlos PINO  
S. \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ D.**

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente me dirijo a Usted a efectos de remitirle el siguiente proyecto de RESOLUCIÓN para que el mismo sea incorporado y tratado en la Sesión Ordinaria prevista para el día 22 de Agosto del corriente, en virtud de los siguientes fundamentos.

Nuestra ciudad se ha transformado en un lugar de encuentro para todo tipo de actividades y causas que nos convocan a reflexionar y cambiar nuestra mirada como sociedad, sobre distintos temas que nos ocupan a todos.

El día 27 de Agosto del corriente, se realizará en nuestra ciudad la presentación del libro 'Huellas – Después de la muerte de un hijo' escrito por Silvia Irigaray, cofundadora y presidente de la Asociación Civil Madres del Dolor. Su visita a Ushuaia, para la presentación del libro, se concretará a partir de una invitación de la agrupación Sonrisas Congeladas – Payasos Hospitalarios de nuestra ciudad, de quien Silvia es madrina.

El libro expone los mensajes de Silvia a su hijo, Maximiliano Tasca, que falleció el 29 de diciembre de 2001, en la llamada 'Masacre de Floresta' junto a dos de sus amigos. A manos del policía Juan De Dios Velaztiqui, condenado a reclusión perpetua por el crimen, Maximiliano fue fusilado en una estación de servicio por sus comentarios sobre lo que veían en los noticieros sobre la represión y el gobierno nacional de aquel entonces.

*"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"*



*Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia*

BLOQUE MOVIMIENTO POPULAR FUEGUINO  
CONCEJAL GASTON N AYALA

*“2018 –Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan”*

Según cuenta Silvia, ella escuchó ‘un mensaje del alma’ de Maxi, que le recordó su condición de donante voluntario de órganos. Cumpliendo con su voluntad, se concretó la donación y a partir de ello, dos personas pueden ver gracias a las córneas de Maxi, y otras dos siguen con vida con las válvulas de su corazón.

El juicio llegó rápido, y el asesino se convirtió en el primer integrante de la Policía Federal en recibir condena a represión perpetua. Silvia cuenta que le tomó dos años reponerse de la pérdida de su hijo, y considera que la Justicia colaboró a ese proceso, así como el ‘contacto y el diálogo permanente con Maxi, que está siempre conmigo’, dice. Hace dos años comenzó a escribir ese diálogo y su nueva mirada sobre la tragedia de perder a un hijo; desde el amor, sin odio.

Así entró en contacto con otras madres de víctimas de distintos hechos; violación seguida de muerte, siniestros viales, secuestros, hasta que en 2004 decidieron fundar la Asociación Civil Madres del Dolor. Con el apoyo económico de la Secretaría de Derechos Humanos de Nación y el empuje de este mensaje de transformar el dolor en amor, en mayo de 2017 se publicó la primera edición del libro.

Silvia recuerda que el nombre ‘Huellas’ surgió a partir de un mensaje de Maxi, que ella sintió en su interior como una muestra de la misión que asumió desde el fallecimiento de su hijo: acompañar a todas las madres que pierden a sus hijos. Ella está presente todos los días del año junto a esas madres, honrando y valorando los 25 años de vida que transitó Maxi y promoviendo, entre otras cosas, la donación de órganos.

La presidente de Madres del Dolor y autora del Libro, asegura que el gran secreto para seguir adelante, saber que uno puede ponerse de pie sin odio, no quedarse con la muerte, homenajear la vida del ser querido que ya no está. A ella la moviliza el mensaje que debe llegar a las familias que están atravesando ese dolor: que no están solos.

Ejemplos como el de Silvia, junto a los restantes integrantes de la Asociación Madres del Dolor, que acompañan, apoyan y sostienen a otras familias ante la pérdida de un hijo, merecen el reconocimiento de todos nosotros, y es un honor contar con su presencia en nuestra ciudad.

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en la sanción de la presente.

*“Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas”*

  
Gastón AYALA  
CONCEJAL M.P.F.  
Concejo Deliberante Ushuaia



**Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Ushuaia**

BLOQUE MOVIMIENTO POPULAR FUEGUINO  
CONCEJAL GASTON N AYALA

*"2018 – Año de los 44 Héroes del Submarino ARA San Juan"*

**EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA**

**RESUELVE**

**ARTÍCULO 1º.- DECLARAR** de Interés Municipal el Libro 'Huellas – Después de la muerte de un hijo' escrito por Silvia Irigaray, cofundadora y presidente de la Asociación Civil Madres del Dolor, que se presentará en nuestra ciudad el 27 de Agosto del corriente.

**ARTÍCULO 2º.- De Forma.**



Gastón AYALA  
CONCEJAL M.P.F.  
Concejo Deliberante Ushuaia

*"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinas"*